

Miraflores, 22 de diciembre de 1924.

Querido Vegas Garcias:

Esta semana escribiré sobre Millerand. Me parece el hombre más indicado y oportuno por dos razones: Primera, porque es el leader de ~~y~~ conglomerado reaccionario que agita actualmente en Francia, contra Herriot, la bandera del peligro comunista; Segunda, porque es un tipo de abundante y variada iconografía, de suerte que no le costará a Ud. ningun trabajo,-en estos días de actividad del corresponsal de "La Nacion"- encontrar los gráficos necesarios.

Muy afectuosamente lo abraza su amigo y compañero:

/bri/arbo